
Acta de Reunión de la Comisión de Calidad del Máster en Biomateriales 

19/11/2021 

Lugar de celebración: Online en la plataforma Google Meet 

Fecha y Hora: 19 de noviembre del 2021 a las 10.00h forma virtual 

https://meet.google.com/qmp-edki-nfd?hs=122&authuser=0 

 

Orden del día de la reunión: 

1. Constitución de la nueva Comisión SGIC 

2. Funciones de la Comisión de calidad 

3. Aprobación del Acta de la última convocatoria (22/07/2021) 

4. Informe de las Coordinadoras 

5. Ruegos y preguntas 

Asistentes: 

Excusan asistencia: 

Irene Iglesias 

Inmaculada Aranaz 

Asisten: 

Isabel Izquierdo Barba 

Ángeles Heras 

Concepción Arias García 

Ignacio Rodríguez Ramírez de Arellano 

Blanca González Ortiz 

Daniel Lozano Borregon 

Florentina Niuris Acosta Contreras 

Maria Isabel Leco Berrocal 

José Manuel Moreno Perez 

Andrés Alcántara León 

Nieves González Gómez 

Alejandro Romero Antolín 

 

 



Temas tratados: 

1. Constitución de la nueva Comisión SGIC: Se constituye la comisión formada por: Irene Iglesias 
(Decana), Ángeles Heras Caballero, Isabel Izquierdo Barba, Concepción Arias García, Ignacio 
Rodríguez Ramírez de Arellano, Blanca González Ortiz, Daniel Lozano Borregon, Florentina Niuris 
Acosta Contreras, Inmaculada Aranaz Corral, Maria Isabel Leco Berrocal, José Manuel Moreno 
Perez, Andrés Alcántara León, Nieves González Gómez y Alejandro Romero Antolín.  

A todos ellos la Prof. Isabel Izquierdo da la bienvenida y les desea buen trabajo. Queda 
constituida la Comisión del máster de Biomateriales.  

2. Funciones de la Comisión de Calidad: A continuación, la Profesora Izquierdo pasa a leer las 
funciones de esta comisión, para informar a los nuevos miembros e informar a los nuevos del 
cometido de nuestro trabajo para esta comisión. Serán funciones de la Comisión de Calidad: 

• Establecer y fijar la política de calidad del Máster de acuerdo con la política de calidad 
de la Facultad de Farmacia de la Universidad Complutense. 

• Realizar el seguimiento del Sistema de Garantía Interna de Calidad. 

• Gestionar y coordinar todos los aspectos relativos a dicho sistema. 

• Realizar el seguimiento y evaluación de los objetivos de calidad del Máster. 

• Realizar propuestas de revisión y de mejora, y hacer un seguimiento de las mismas. 

• Proponer y modificar los objetivos de calidad del Máster. 

2. Aprobación del Acta de la última convocatoria (22/07/2021) 

Se aprueba sin ningún comentario 

4. Informe de las Coordinadoras 

- Inicio y progreso del Curso: transcurre con normalidad. 

-Preparación de la memoria de Calidad Curso académico 20-21: en estos momentos está en 
proceso de redacción y comentan los indicadores y marcadores con los que están elaborando 
los resultados en la memoria. En general son buenos, si se tiene en cuenta que es la primera vez 
que se imparte el máster y además la coincidencia con la pandemia. Estos dos factores han 
tenido una influencia nada positiva, en general para la toda docencia y en particular sobre el 
máster. 

- Mejorar la coordinación: A la vista de los marcadores e indicadores con los que están 
elaborando la memoria, las coordinadoras, hacen hincapié en la necesidad de mejorar la 
coordinación entre las diferentes asignaturas en el presente curso. 

-Movilidad internacional: se promoverá la movilidad entre los alumnos para así potenciar la 
internacionalidad del máster. 

-Fomentar mayor participación de los profesores y alumnos en las encuestas: Comprobado el 
escaso número de profesores y alumnos en las encuestas del propio máster y las establecidas 
por el Rectorado, inciden las coordinadoras en la necesaria participación de profesores y 
alumnos en ellas, al objeto de conocer así como es la realidad y tratar de mejorarla. 



-Como actividad complementaria se podría plantear, si la situación de la pandemia y las 
gestiones administrativas lo permiten, una visita al Centro de Cirugía de Mínima Invasión Jesús 
Usón. 

-Foro de empresas: Al igual que el año pasado, se plantea la realización de un foro de empresas, 
con el objetivo de acercar el sector de innovación y producción del sector a los alumnos. 

5. Ruegos y Preguntas: 

La profesora Arias comenta que la mayoría de los profesores no se pueden evaluar por docencia. 
Este año hemos fomentado que al menos se evalúe uno por asignatura. 

La Dr. Nieves Gómez nos pide que le demos una lista de indicadores para marcarnos los objetivos 
de este año. La profesora Izquierdo enumera los indicadores brevemente y propone darlos a 
conocer en profundidad en la próxima reunión se los pasaremos. 

 

Y sin más asuntos que tratar, se terminó la sesión a las 10.45h . 
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